



期末テストが終了しました

6月27日(木)・28日(金)の2日間、第1学期期末テストを実施しました。今年度最初の定期テストです。(早い生徒は)数週間前から対策してきました。25日・26日は、放課後の学習時間(ポプラタイム)を実施し、学習を希望した生徒が自分の計画に基づいて学習し、中には先生に質問する生徒の姿も見られました。この成果が、期末テストに良い影響を及ぼすのではないかと期待しています。

さて、1年生にとっては人生最初の定期テストです。先生方の自作テストを2日間で集中的に実施する定期テストは、小学校では実施していません。前日まで緊張して取り組んでいましたが、果たして結果はどうでしょうか。

この期末テストは、これまでの授業での学習内容をどれくらい把握しているかを分析するものでもあります。是非、終了後、先生から答案を渡されたときに、十分に反省し次につなげてほしいと思います。



真剣に取り組む1年生



ポプラタイムの様子



先生からアドバイスをいただいて

高校説明会

本日と7月5日に高校説明会を実施します。本日は私立高校の説明、7月5日は公立高校の説明となります。3年生と保護者対象の説明会ですが2年生も公立高校は聞きます。

県南中体連総合大会が終了し、進路目標実現に向けて気持ちを切り替えて取り組んでいかなければならない時期となりました。高校の先生方から、学校の概要や入試の内容等を聞くことは、進路先を決定していくために大変参考となります。高校では、年々、少しずつ状況や入試内容が変わってきていますので、改めて説明を聞くことが大事なのです。

尚、高校説明会の様子については、学年保護者会などでお伝えいたします。

下の表は、学校名と説明順番(○数字の通り)です。

【6月28日(金)】

- ① 学法石川高等学校
- ② 尚志高等学校
- ③ 帝京安積高等学校
- ④ 日大東北高等学校

【7月5日(金)】

- ① 白河実業高等学校
- ② 修明高等学校
- ③ 白河旭高等学校
- ④ 光南高等学校
- ⑤ 白河高等学校



中体連県陸上大会 選手壮行会 ＜7月1日(月)～3日(水)＞



6月24日(月)には、中体連県陸上大会の選手壮行会を実施しました。県大会は7月1日～3日の3日間、福島市の「とうほうみんなのスタジアム」(あづま総合運動公園の陸上競技場)で開かれ、本校からは控えを含めて11名が出場します。

壮行会では出場選手の自己紹介の形式で出場種目と決意表明がありました。それぞれが県南の代表選手としてがんばってくることはもちろんのこと、自己ベストを目指してがんばることなど気持ちが入った言葉がありました。

在校生代表として生徒会長の生田目琴乃さんが「毎日朝・放課後練習していたみなさんを学校から応援しています。」との言葉がありました。

当日は大変暑い天候が予想されますが、競技に出場する11名の皆さんには、自己ベストの更新を目指し、自分の力を信じて、競技してきてほしいと思います。



県大会出場選手



全校生が応援しました



和太鼓でエール！！